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ПРИЧИНЫ  ПРАВОСЛАВНЫХ (РУССКИХ / СЛАВЯНСКИХ)  БЕД  и  УСЛОВИЯ  ИХ  ПРЕКРАЩЕНИЯ   
или  ПРОГНОЗ  РУССКОГО ДОКТОРА  ПО  РУССКИМ,  

а также объяснение,  ПОЧЕМУ  РУССКИЕ  МНОГО  ПЬЮТ 
(Впервые публично – 24/08/2023г. на 15 стр., посвящается памяти Сергея Довгаля из г. Иваново) 

 

Написания этого разъяснения я откладывал, т.к. отдельные мысли были, а цельного ядра не 
было. И вот, я заканчивал два других разъяснения, как просыпаясь в воскресенье, 13 августа 2023г. 
«ядро» пришло и чтобы не забыть, погнал его писать (оно немного «сырое» и возможно, позже будет 
дополнено/подкорректировано, но хочу, чтобы оно пошло в «эфир» и над ним начали думать до школы 
или в начале текущего учёбного года). Пока ООН, Нобелевский комитет, ВОЗ, евро-американские 
политики, включая Конгресс США  и военных НАТО ищут ответы на поставленные  мною задачи и  
вопросы (а они так поставлены, что искать буду долго), давайте разберёмся между собой, чтобы 
больше не наступать веками на одни и те же «грабли». Объяснение написано в 2-х вариантах: 
развернутом (для ведущих/лидеров) и простое (для ведомых людей, см. ниже). 

Причина №1 – это современное слабоверие и уязвимость Русской Православной Церкви 
в удержании и возврате Истины (далее РПЦ) т.к. Церковь утверждена и не отказывалась (в 
отличие от других, включая суды) от Истины, т.е. является единственным источником Истины в 
современном обществе!? Поясню подробно и разными заходами.  Если неверующие люди с учётом 
имеющихся знаний (всегда ущербных, ибо человек изначально ограничен познать мироздание без 
Бога) не понимают, что душа формирует ценности и алгоритмы со-знания человека, то в данном 
случае, тут я сразу перехожу к со-знанию неверующих людей. Если люди неверующие, их со-знание 
формируется из того, что и где (обстоятельства) они почерпнут в информационном поле и что 
зацепится за их со-знание и начнёт прорастать (условия). То, что сейчас войны ведутся в 
информационном поле, надеюсь, понятно всем и не требует доказательств. А то, что в со-знаниях 
будет прорастать и пшеница, и плевелы/сор-няки, о том сказал сам Господь, и людям не возможно 
самим по себе провести полную чистовую прополку – это за пределами их возможностей (пока души в 
телах, этого не может даже Бог).  Запуском с-сор/конфликтов является мой-сор/мусор в со-знании, 
а причины – в формировании такого со-знания. Когда вы собираетесь избавиться от некого мусора 
физически, то вначале, вы делаете вы-бор (вы-бог, проговорите быстро) в со-знании: алгоритмы могут 
быть разные, но механизм один, Божий и изменить его никто из людей не может. Но главная 
сущность прихода Господа в том, чтобы дать возможность части «плевелам/сор-някам» 
обратиться в «пшеницу», т.е. спастись, усилиями! избавляя себя от сора. Но чтобы люди могли 
обратиться, им нужна простая «Мерка» с конкретными делениями, т.е. Истинными значениями 
тех понятий/слов, которые люди почерпнули в информационном поле и, чаще, в извращенном 
их представлении и/или с прилипшим мой-сор/мусором. Где Русский Православный  словарь 
Истинных значений русских слов? (символично, что в сокращении получается СИЗ-РУССЛОВ, ибо 
это и есть Истинные СИЗы/средства индивидуальной защиты). Да, видел православную энциклопедию, 
словарь православных терминов, словарь православной лексики и т.д. Всё что угодно, кроме 
словаря, толкующего значения слов, основанных на Истине.  Где, человек/люди  могут быстро 
про-верить истинность своих жизненно стратегических понятий и сверить их с понятиями своих 
предков? Почему, имея конкретные указатели («СИЗ») направлений Истинного образ-ования 
детей/людей/общества, вы не расставляете их публично? Орфографические словари (Ушакова, 
Лопатина), толковый словари (Ожегова, Кузнецова) – это словари установившегося написания 
обществом (орфографические) и современного а-бы-хода/обихода (толковые). Но эти/все 
существующие словари русских слов, это словари  а-бы-хода (обихода, а бы не стоять на 
месте), а не похода к Истине. Чем дальше тянуть, тем дальше люди отойдут от истинных значений и 
тем больше образует разрыв между людьми и Истиной. А также: объясните всем публично просто и 
конкретно, с критериями (1-е, 2-е...), что такое  вера, чтобы любой человек мог быстро понять 
смысл и отличить, когда он отходит от веры и почему (без них/критериев, многие и считаю веру за 
«бла-бла»). Такие действия и/или бездействия вменяются в веру? А знаете, почему выделено 
красным? Потому что эти  «мелочи», прямо и/или косвенно, потопили и топят миллионы русских, в их 
же крови и продолжают наращивать их несчастные и печальные  проблемы. 

Если бы такой «СИЗ» был, то люди, семьи, страна не имели бы многих тех последствий, 
которые имеют. Вы хоть догоняете масштаб проблемы? Не согласны: Тогда, если вы реально 
верите в Божий суд, молитесь, чтобы вы не предстали на нём предо мной в качестве уполномоченного 
свидетеля и обвинителя. Почему я, своими разъяснениями, делаю за вас вашу работу (раб Бога)? 
Почему в Евангелиях и Писаниях  есть подмены Истинных Православных понятий? Почему, я, 
прихожане,  стоя на службах, годами слушают отсебятину священников? Почему вы за столько 
лет не создали альтернативу тем извращенным значениям, которые преподают в школе, 
используют (точнее подменяют) в законах и обществе? И т.д. Можете уже сейчас сочинять себе 
оправдания, но я порученную раб Бога сделаю качественно, поэтому, с учётом изложенного, прикиньте 
свои шансы на рай уже сейчас. У евро-американских политиков своё бла-бла, но и у вас его не намного  
меньше, поэтому ничего стабилизировать веками и не получается.  
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Но главная проблема в том, что без этого «СИЗ» невозможно реализовать 
нижеизложенные  жизненно  необходимые  стратегические  пункты!!! 

Нужен пример? Посмотрите на моём сайте «ПОДМЕНЫ ИСТИНЫ». Не согласны?  Тогда 
назовите людям конкретные критерии счастья и здоровья. Если не назовёте, тогда как называется 
качество, когда, имея такие негативные последствия во вверенном вам населении у вас ничего 
конкретного нет, а пользоваться результативными, основанными на понятиях Русских Православных 
предков вы не хотите? Раз отстали – догоняйте и составляйте СИЗ! И не ползком, а бегом! Срочно 
исправляете пока не стало хуже! Надеюсь мне не надо вам объяснять и ссылаться на слова Господа 
и Апостолов, что Царствие Божие берётся усилиями и что вера это ристалище/соревнование? Есть 
соревнование, где выигрывает «тормоз»? Не согласны? Тогда я, как человек обладающими этими 
критериями,  при вашей жизни публично возлагаю на вас (Современные Православные священники) 
все имеющиеся болезни, де-прессию (наркоманию и пьянство), скорби и печали русского населения, 
разрушения и запустения Православных храмов в глубинке России, низкую рождаемость и эмиграцию, 
предательства русскими своей страны и со-отечественников, а также за невозможность исполнения 
нижележащих пунктов.  Достаточно? Нет «СИЗ» – нет оправдания, вы – единственная (остальные, 
включая суды, отказались) причина того, что люди не могут публично с-вери-ться с Истиной: 
покажите про-веренную мерку, позволяющую быстро и просто отличить любому русскому 
человеку Истину от бла-бла/отсебятины! Святой Дух? А много ли из вас в Нём пребывают 
постоянно? И что делать, когда вы не в Нём? А не в Нём вы, судя по результатам, большую часть 
своей жизни. Где те плоды, примеры, экземпляры (мир, любовь, счастье, здоровье...), по 
которым люди могут сравнить ваши жизненные результаты со своими и сказать: «Да, с  Богом 
надёжнее и  лучше»?  Если их нет, то чем вы занимаетесь? 

Про-гноз – проговорите быстро несколько раз «про Бог»/«pro-Gud». Взялись за 
духовные/Божьи дела, покажите обоснованный публичный ближайший общий мировой прогноз 
и ЗОЖ вверенного населения в изменяющихся обстоятельствах, чтобы любой человек планеты  
мог про-верить  и сравнить, есть с вами Истина или нет.  Вера – не фанатизм: раз Бог меняет и/или 
позволяет измениться обстоятельствам, значит, вы должны их увидеть и скорректироваться.  
Пророчество, в сущности = дальний Истинный прогноз. А у вас никакого нет. И мне, и даже 
неверующим!, вменить вам это в веру и спасение душ?  Если вы берётесь оперировать 
Божьими инструментами, оставленными предками, но не овладеваете ими и/или из-вращаете 
(подменяете обиходными/а-бы-ходными словами Истинные значения), то не удивительно, что 
мать (лидеры Киева), постепенно отказываются и угнетают своего адекватно выросшего 
ребёнка в вере (Россию).  Вы думаете, что Бог не мог закрыть Интернет и прочие информационные 
технологии? Если да, тогда вы точно не тем занимаетесь. Вера – это не приоритет отпевания, 
утешения уже скорбящих и прославления без вас прославленных Богом,  а  текущее спасение 
настоящих душ в сочетании душа+тело, помочь душам без тел вы можете только текущими 
результатами! Надеюсь – мне не надо вам цитировать Господа. А спасение возможно только с 
опережением, только с верным прогнозом! Где публичные обоснованные прогнозы на 
ближайшее будущее? У меня на сегодняшний день три публичных прогноза: по последствия COVID, 
по ГЕОКАТАКЛИЗМАМ (с учётом возможных ядерных испытаний) и КЛИМАТУ, и этот (+ 2 первых 
переведены). Верные они или неверные, все могут про-верить, но я тот, кто имеет основания публично 
предъявить вам претензии. Вы считаете, что вы так хорошо делаете свою раб Бога и нет 
критериев и людей способных это про-верить? Вы думаете, что я для того отбивался от евро-
американского бла-бла, делая за вас вашу «раб Бога», чтобы вы поддерживали смесь бла-бла и 
Истины вместо Истины? Хрен вам, а не медовуха. Тех Святых, которых вы чтите и 
прославляете почти каждый день – это хорошо, но Те, своё заслужили ещё до вашего рождения, 
вы сосредоточтесь приоритетно на вверенном вам окружающем вас населении/душах в 
настоящих и ближайших обстоятельствах и условиях! Постоянные Богослужения  - это хорошо, 
но вы перепутали приоритеты: главная раб Бога/работа священника – это спасение душ и не 
тех, что в храме (эти уже в процессе), а тех – которые вне храма. Столько молитвенников? (т.е. 
людей способных лично напрямую общаться с Богом) А где обращенные к людям Божьи  
прогнозы/пророчества последствий и варианты спасения? Не нравится критика? Тогда про-
веряйте на себе этот печальный прогноз простого немолитвенника и никому не жальтесь. Если для 
диагноза обычным людям мне могут потребоваться часы, ибо там нужно учитывать возможность 
незнания Истины, то с судьями/депутатами/«православными» священниками без веры/вратьями (в 
плане ЗОЖ), которые обязаны знать Истинные критерии и ответить слёту/не задумываясь,  я разберусь 
менее, чем за минуту. И если это может делать простой доктор, то представьте скорость и 
возможности Бога. Если при таких длительных службах, ваш молитвенный уровень меньше моего 
немолитвенного – это отдельный абзац. И так варианты: либо слушаете моего совета, либо 
показываете альтернативный прогноз и перспективы их решения (Божий он или нет, все про-верят, как 
и мой), но если будете мямлить в критических обстоятельствах (или ещё не критические?) и 
про...фукаете еще больше душ, то будете жёстко наказаны ещё при этой жизни и никакой врать (в 
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плане восстановления здоровья, а не лечения) вам не поможет и все окружающие, даже не верующие,  
люди это увидят и поймут. Вы-бор – за вами.  

Мне уже священники говорили, что у меня, то повреждённый обмен, то повреждённый разум. 
Только не я сдаю анализы, хожу к вратьям за коррекцией повреждённого обмена, таблетками «от 
давления и/или головы», ем вприкуску антибиотики и противовоспалительные средства. Так что, если 
тех, кто пойдём таким путём, вы позже увидите  в поликлинике и/или стационаре, не удивляйтесь. Ведь 
один из нас от «большой» веры болен душой и головой, потому что несёт ... неистину. Ждать долго не 
придётся (обычно несколько недель и узнаете вы это «случайно»), поверьте (как это работает, я не 
знаю, но факты таковы).   Доказательство банально: если бы современное Православие имело 
должный уровень веры, то этой части, многих последствий и мои прогнозы вообще не должны 
были бы появиться в силу ненужного и невостребованного плагиата.  Вы это видите потому, 
что кто-то не видит того, за чем добровольно подписался смотреть.  

Что касается финала жизни, т.е. отпеваний, похорон и погребения, то они изложены в 
финале/в конце. 

 

Люди, уберите идола/Ленина с Красной площади и вообще со всех площадей. В 
Православной стране нет более достойных людей, чем безбожник  в центре столицы и 
площадей городов? Найдите ему место на территории кладбища и пусть лежит: зарытый, мумией, как 
хотите, кому любо-пытно – пусть идёт и смотрит. Чем он осчастливил страну конкретно 
(перечисляйте: 1-е, 2-е...)? Его учения и революция принесла стране и людям небывалые голод, 
репрессии, беды и проблемы в перспективе. И снесите Мавзолей, символ вечности 
безбожников, освятите место и если надо постройте, нечто, достойное Православной страны. Не 
хотите? Тогда даже ваши дети-школьники, начавшие изучать Древнюю Историю, будут вашими 
обвинителями,  свидетельством и доказательством, что умом и верой вы не ушли дальше 
египетских фараонов. 2-й Вариант. Некоторые заявляют: «Ленин - наша история». Если вы считаете 
себя компетентным в Истории и Её пути, тогда называйте полностью: «Ленин - это наша безбожная и 
негативная часть Истории», которая позволяет иметь на флаге чёрную полосу. Что делают 
адекватные люди с негативом/грязными вещами: выставляют их в центре дома/двора/столицы  
или прячут их на окраине? 3-й Вариант. Кто за все годы видел, чтобы кто-то приехал и молился 
Ленину для исцеления и/или решения неких проблем. Ни одного. А почему? Потому что это безбожная 
мумия, в  «чудотворность» которой никто не верил, не верит и не будет верить! Возникает логический 
вопрос: что делает бесполезная мумия в центре страны, имеющей достаток в подтвержденных 
целительных мощах Православных Святых? Надо - поместите её в музей истории, медицинский 
университет. 4-й вариант. «Натуральные» промышленные продукты и «свежий» воздух. Прошлые 
власти так долго забирали у крестьян земли (раскулачивали), что теперь эти земли мало кому нужны и, 
в итоге, наказали сами себя: большинство живёт в городах и  ест промышленную еду с 
соответствующим промышленным «иммунитетом» и «здоровьем». И началось это «здоровье» с 
Ленина. 5-й вариант: Ленин, как вождь «прогрессивного» коммунистического учения в надежде на 
возврат в СССР и «коммунизм». СССР – труп, также как наши предки, и никакой 
человек/сообщество их не оживит. «Жить» в  СССР = жить на кладбище и тянуть в гроб близких.  
Я застал развал СССР, а моя учительница истории требовала для «отлично» учить работы Ленина 
наизусть, которые я без проблем пачками записывал на «флэш-память» нижних полушарий, поэтому 
моё со-знания осталось не повреждённым. И так, сущность  коммунистического учения сводится к 
изучению критериев реализации общности и равноправию  прав имущественного использования всеми 
гражданами. Фактически, на деле – коммунистические верха СССР оказались тоталитарными (их 
критика стоила жизни) хитрожопыми  (концентрацией благ в своём партийном окружении) агитаторами 
(«бла-бла»)  с принципами взятых у Церкви.  Других принципов и не могло быть, т.к. коммунизм не 
оперирует душами и/или со-знанием, а лишь убеждением имущественной нужности реализации 
выдуманных идей (а бредовых, типа разворота рек вспять, там хватало). Поэтому коммунизм зачах и 
не имеет долгосрочных жизненных перспектив в обществе  не столько экономически, сколько 
из-за отсутствия конкретно обоснованной про-веренной объединяющей цели и критериев её 
верности (т.е. очередной вариант «бла-бла»). Не согласны? Обоснуйте и подтвердите нужность 
Ленина, как в центре столицы, так и на площадях. Ущербность коммунизма СССР заключалось в 
полном игнорировании и даже извращении баланса окружающей среды (кучи мусора и последствий) + 
всеобщее пьянство. Классический коммунистический строитель – это алкаш, это было нормой и 
все это знали. И теперь не нужно удивляться смертности в  COVID, качеству исцелений вратьей (они 
тоже появились из-за него) и результатам вашего и никому неизвестного «ЗОЖ».  Раз Ленин так нужен, 
то в следующий раз, не одевая  «трусов» (объяснение в «ЗОЖ-АНТИКОВИД»), сходите к этому 
«чудотворцу» и пусть он вам поможет и/или укрепит. Но если вас потом будут сжигать/формалинить, 
превращая на пару дней в мумию, то вы получили то, к чему стремились и теперь всем прочитавшим 
будет понятно почему.   

И раз коснулись партийного движения, предлагаю до кучи разобраться вообще со всеми 
партиями и демократиями в частности т. к. они имеют законодательное значение. Теперь, начиная, с 
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даты опубликования этого прогноза, считаю, любая партия должна, в качестве общественного 
минимума, предоставить публично и общедоступно конкретные значения и критерии в порядке 
приоритета по счастью, здоровью и ЗОЖ, и конкретные способы их реализации для общества. 
Если их нет, то это, мягко говоря,  бла-бла и место ему – на базаре, в противном случае: 
финансирование бла-бла, вместо компетенции – это мошенничество, в масштабах страны – + геноцид.  

 

Причина №2 – Судьи и проблемы в законодательной власти. Судьи отказались от 
Бога/Истины, как Истинного Критерия Справедливости, поэтому Истинной справедливости в их 
решениях чаще и нет. Доказательство банально: даже, если вы предоставили судье/суду до-верие 
(до-вере-нность), как судьи добудут Истинную справедливость, если значение слова суд – 
Истина, а до-верие основано на вере/Божьих принципах, но судить вас будут по людским 
кодексам/законам? Часто их справедливость равна «ЗОЖ» медиков с соответствующим результатом 
«исцеления» при возникновении проблем со здоровьем, как у судей, так и их окружения (судьи Богом 
наказываются через окружение!, о чём неоднократно указано в Библии. Изучите, вы в этом должны 
быть более заинтересованы, чем я). Без Истинной справедливости, страна не сможет поставить в 
приоритет Истинные ценности, а судьи и власти не смогут получить до-верия и качества  работ 
от других, т.к. их управление изначально дефектно (поэтому не удивляйтесь, если у лидера 
виноваты все, кроме него). Безразличие, равно как и ждунство/заявительный принцип вменяется 
Богом в отсутствие веры и исполнение Истины. «Не знали», не освобождает от ответственности и 
уж судьям это должно быть известно лучше других.  И тот же вопрос «верующим» судьям, что и 
священникам: Почему на ваших глазах разваливается/фрагментируется русское общество, а 
я/другие делают за вас вашу раб Бога? Божий приоритет судьи был не в частном наказании, а в 
объединении/удержании общества/страны вокруг Истины, т.к. это единственное условие его 
мощи и ценности для Бога! Вы же добровольно подписались под такие полномочия и эксклюзивную 
ответственность.  Никакой врать и никакое средство  никогда не вернёт судье здоровье, ибо 
здоровье судьи исключительно в руках Бога!   

Проблемы в законодательной власти: 
- с законодателями: помимо прочего, ну не может быть «рожающий» и/или корректирующий 

законы моложе 40 лет, т.к. для этого требуется достаточный собственный общий жизненный опыт, 
который невозможно купить. Закон, не подтвержденный опытом – изначально «геморрой» и здесь не 
нужно быть мудрецом.  Профессиональное достижение, даже если есть, по сути узкое и не 
растягивается на общее: помогать корректировать детали - да, но заменять и/или сужать для всех – 
нет.  + наличие детей и место их жительства (своих  на попечении) весьма существенное условие. 

- с законами:  для начала, не хватает банального закона об обращении между гражданами и 
приезжими: 

Если вы считаете себя верующими (любой веры!), то, официальным обращением должно 
стать №1 - брат/сестра/друг, при отказе («я тебе не брат/сестра/друг») №2- уважаемый,  и только в 
случае отказа («я тебе не брат/сестра/друг и т.д., после слова уважаемый, должно использоваться 
официальное заключение (а не обзывательство!) слово – из-вращенец, т.е. человек 
извращающий Истину. Да, приживаться будет годы, но после вытеснит разросшееся матерное русское 
хамство, распространившееся в СМИ и Интернете.  

+ Судьи должны иметь изначальное право наложить вето на неверные принимаемые 
общественные законы и при 2-х отказах – досрочно сказать депутату: «от винта» и тогда будут 
каждый раз начинать чесать выше шеи и искать обоснование (раз судьи усомнились в твоём 
решении/предложении надо показать  про-веренное доказательство). Будут проблемы по мне – без 
проблем, минимум семь: Господь, Апостол, Старец, Соломон, факт Истории, русский язык 
(«СИЗ») и пример в нашем теле/природе. Достаточно? Вот вам готовая мерка из 7 критериев 
принятия общественных законов, сделайте её узаконенной и публичной, и тогда никто не сможет их 
поколебать веками. Родили закон, в таблице указали пункты, дали судьям на проверку. 1 суммарная 
публичная таблица по подпунктам  по  всем общественным законам на всю страну: 1 файл, что 
может быть проще? Нравятся с-ложно-сти? Тогда не удивляетесь своим проблемам.  
 

Причина №3 - Школьное/детское и последующее образ-ование.  Все корни русских слов 
прошли вековые проверки. Бред – быстро умирал в суровых условиях. Слово образ-ование русские 
старцы составили  из образ-кования или образ-вояния. И возникает логичный вопрос: образ  
кого конкретно куют/вояют современные школы? Назовите его конкретно, ибо без конкретики – 
процесс есть, а результата – нет. То, что пытаются выдать за результат, аналогично а «на безрыбье 
и рак рыба». Так может, есть смысл, вместо раковского «образования» сделать/вернуть 
Истинное? Чем я озадачил указанные сверху организации? Всё банально просто, я обвинил их в «бла-
бла», т.к. никакой конкретики и критериев в таких понятиях как мир, любовь, счастье, здоровье/ЗОЖ у 
них реально нет. В мире нет ни одной другой/альтернативной людской надежды, позволяющей 
получить здоровье кроме Бога! Ни одной! (даст Бог, закончу разъяснения «Наука и Вера» и  «Закон 
или Вера?»  и там я по-русски размажу все современные надежды так, что и школьникам разжёвывать 
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не придётся, и никакой тело-век в мире их опровергнуть не сможет: более обосновать – да, но пока он 
смертный, доказательно опровергнуть – нет). Поэтому: чтобы дети приходили к вере ни тогда, когда по 
уши вляпаются в проблемы, я и многие считают (и в царской России это уже было), что школьники 
должны быть ознакомлены с целью Нового завета в той мере, в какой они способны это 
принять в школе. Чтобы они понимали цели, назначение и возможности Церкви, а не ходили в 
храмы лишь на исторические экскурсии своих «бестолковых» предков. Не согласны? Тогда не 
жалуйтесь на те проблемы с детьми, о которых я указываю внизу (в бедах). Даже если вы, как 
родитель, безбожник, могу перечислить преимущества, которое имеет такое образование: 

- дети более послушны  и управляемы (всё индивидуально, но, в общем - более); 
- наличие Божьего страха,  рабочая совесть  и Причащения мешают попадать детям в заведомо 

плохие ситуации; 
- верующие дети и люди более ответственны, а потому стараются делать качественно; 
- наставления родителей забываются + родители умирают, а храмы видно постоянно; 
- знают о назначениях храмов и о возможности исцеления; 
- с возрастом умнеют куда быстрее, а позже приучают к тому и своих детей; 
- наличие реального и веками проверенного ЗОЖ, а также реально проверенных способов 

достижения счастья и здоровья (думаю, одного этого пункта уже достаточно, ибо он включает все 
остальные). Особенно, хочу обратить внимание на 3 категории учителей: 

1. Русский язык – сделать акцент на корни и «СИЗ» (надеюсь, появится + вы можете принять 
участие), ибо русский язык – весьма мудрый и надеюсь, мои разъяснения вас в этом убедят. Если 
сделаете акцент на орфографию и  пунктуацию, тогда не удивляйтесь, что ваши ученики позже 
составляют, смотрят (судя по количеству просмотров - без вараинтов), а вы сами лечитесь у вратьей с 
тем «ЗОЖ», о котором идёт речь ниже. Учитель русского языка – самая ответственная работа в 
школе (выше директора!), а потому и оплата должна стать соответствующей, обо все остальные 
учителя приоритетно заливают знания, а учитель русского языка – формирует начальное со-
знание поколений (переделать в разы труднее и затратнее + порой, появляются непоправимые 
последствия!), а  директор – несёт административно-хозяйственную ответственность (чтобы были 
унитазы и приказы), но не за со-знания детей. На сегодняшний день, суммарные возможности 
учителей русского языка, значительно превышают все остальные влияния на детей,  как по 
мощности, так и по глубине мудрости, да и в последующем их влияние будет изначально 
приоритетным – ничего здесь не изменится, так что пересмотр нужно было делать ещё при развале 
СССР.  Повторю то,  что написал и для священников: с учителем русского языка я, как доктор, 
разберусь в хронических приобретённых (не врождённых) заболеваниях менее, чем за минуту – 
перед обучением детей, он был обязан лично овладеть и использовать мудрость русских 
предков! А учитывая, что есть Институт русского языка, советую, вам объединиться с РПЦ и прийти к 
единому решению в стратегических жизненных терминах/«СИЗ», чтобы одни (учителя) начинали 
формировать верное со-знание и образ, а вторые (священники) поддерживали (а не переделывали), а 
доктора (забегаю вперёд), корректировали с учётом конкретного ЗОЖ. Не решите (имея возможности) 
эти проблемы – «ЗОЖ» вам и вашим детям: никакой врать (спокойно, объяснение ниже), средство и 
священник вас не исцелит.  Ни кого не наказывает Бог так жёстко, как судей/законодателей,  
лицемерных священников, учителей детей и извратителей Истины. Не согласны? Тогда лучше, 
перед тем, как заниматься этими делами, изучите «словарь» Истины – Библию. 

Что касается моего отношения к русскому языку, то если бы не мудрость русского языка и не 
формат веры предков – я бы не вышел на конкретные про-веренные критерии и не смог бы их смело 
(пусть  и с начальными косяками) перепроверить в COVID! Не хотят признавать русскую мудрость? 
Терпение (не ждунство! и/или пьяные мямли) – творит чудеса. Но можно смотреть, а можно стать 
с-Частью-ливым. 

2. История. Смысл исторического пути человечества - от язычества к Богу: всё остальное 
– это опыт и суета (причём чаще не отделённые) с датами, причём, судя по достижениям, прошли 
менее половины, и я могу кое-что доказать (телесный и уровень со-знания взяли, причём каждый 
весьма ущербно, а до души и духа ума не хватает).  Доказательство банально: мир, наши предки 
изменили времяисчисления на «от Рождества Христова», которым теперь пренебрегают. Более 
того, русские с Лениным вообще отбросили себя на уровень египетских фараонов. + скрываются 
факты, что многие русские исторические герои были монахи +  возникает проблема отсутствия в 
школьном образовании преподавания Нового завета и последовательная подготовка и передача 
учеников дальше.  

3. Иностранный язык.  Я не любил иностранный, но я мог выучить любой текст другими 
полушариями и на завтра его забыть, чтобы перезаписать другим. Но остальные очень мучились, т.к. 
учителя предъявляли жёсткие требования. Из сотни учеников, язык понадобился максимум одному-
двум, т.е. остальным 98 (%) тупо насиловали мозг и со-знание. Так вот, из 3х учителей иностранного у 
2х погибли дети, судьбу третьей – не знаю. Не делайте иностранный язык – обязательным, не 
даётся – не насилуйте детям со-знания! Не поймёте, я вам изложил последствия и лишаю вас 
дальнейших оправданий  – никакой врать в мире вам не поможет. 
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Математикам, физика химикам нужно объяснять детям не только что известно, но также, 
сколько не известно, а неизвестно там, по самое не балуй, начиная от гравитации, которую каждый 
человек ежедневно и всю жизнь топчет ногами (при таком раскладе, про скрытые Божьи дела даже 
писать неуместно). А пока не известны те конкретные критерии, о которых здесь идёт речь, 
настоятельно рекомендую объяснять по 2-м причинам: с одной стороны вы покажите ущербность науки 
(в разъяснение «НАУКА или ВЕРА?» будет больше примеров), а с другой, подогреете  интерес  к 
изучению и поиску. Подумайте, как может существовать «0», если никто точно не знает, откуда и как 
взялось Мироздание, и в котором нет места отсутствия сил, т.е. нет силовой пустоты/0? Т.е. вся 
математика с нолём – принципиальный бред. Теперь прикиньте его «научные» масштабы.  И поверьте, 
такого «научного» бреда там приличный %. Я потому долго не мог взять критерии, потому что долго не 
мог избавиться от вбитого неверного шаблона. Мир математически и физически устроен намного 
проще принципиально (не по механизмам!) и не так, как его преподносят, и я могу принципиально  
доказать некоторые моменты (к примеру, 3-ю природу света, а не 2-ю, что полностью со-гласуется со 
сравнением Троичности Бога и света и др. ). Чем плохо быть верующим и/или русским, если с 
тобой Истина, и ты можешь обоснованно разгромить академиков-безбожников и/или 
извращенцев в их «бла-бла», пусть даже подпёртыми научными фрагментами? 

Современное «образ-ование» не формирует некий конкретный образ, оно заливает в 
детей знания, как на флэшки, а потом тестирует на компьютерах % их удержания (экзамен). В итоге 
оно не растит полезное семя обществу, оно растит «всемогущих» эгоистов, которые, пусть даже 
с золотой медалью и/или красным дипломом  даже не подозревают об ущербности своих и 
окружающих возможностях, особенно в здоровье. Что, кстати, порой, и является причиной их 
выпендривающегося и/или хамского поведения/отношения к людям, и преждевременных 
печальных «достижений».    

 

Последующее (немедицинское) образование. Должно иметь небольшой общий курс, чтобы 
человек мог знать и понимать  смысл и ценности Православия более осознанно и углубленный курс 
для тех, кто проявит интерес. 
 

Проблема №4 - Современное «высшее» медицинское образование, которое без изучение 
душевных и духовных качеств человека, и принципов исцеления, ведёт к тому,  что «здраво-
охранильцы» не могут ни сохранить, ни объяснить причины повреждения со-знания людей и не 
способны вообще конкретно сформировать какой-либо ЗОЖ (нет никакого, где он изложен?). А раз 
не могут выявить причины, то и корректировать по обстоятельствам реально им нечего (нет COVID, 
есть COVID – «ЗОЖ» тот же). В итоге, их «конкретный» «ЗОЖ» стал всенародным (судя по 
количеству просмотров) посмешищем в исполнении группы «Ленинград», но их это не смущает. 
(На днях при поиске и проверке своего сайта, я увидел «ЗОЖ» и посмотрел клип.  Учитывая, что там 
количество просмотров больше, чем население России, я видимо, последний русский, который его 
посмотрел). И именно поэтому, Православными старцами слово врач, образовано от слова врать, 
ибо ни один врач не способен никого исцелить даже принципиально, т.к. никакого ЗОЖ у них 
реально как не было, так и нет и я могу это доказать и биохимически, и иммунологически. Достаточно 
того, что многие «высшие» «здраво-охранильцы» в «COVID» годами! пялили людям «трусы» 
(объяснение в «ЗОЖ-АНТИКОВИД») в качестве «надежды». Говорить про устранения  причин каких-
либо запутанных хронически (т.е. плавных) метаболических и иммунологических нарушений (включая 
онкологические), считаю просто неуместным. Ничего против лечения острых состояний, травм и 
последствий ошибок я не имею, только - за, я тоже не святой – делаю ошибки, травмы, кусают 
паразиты, ломаются зубы и т.д. Но делаю акцент: лечение последствий – это не здоровье. Разница 
между мною и многими, часто весьма упрямыми, врачами лишь в том, что я это понимаю и исцеления 
(т.е. полное долгосрочное восстановление прежней функции) таблетками исключаю 
изначально. Соответственно, чтобы медицинское образование стало высшим, оно должно 
включать изучение Высших возможностей на старших курсах медуниверситетов в общем, а 
после, когда будет наработан личный опыт, более углубленно. Т.е. в итоге медик сможет 
открыто/официально предлагать человеку два варианта: Божий и химический/фармакологический, а 
тот пусть делает свой вы-бор (вы бог)  сам. Да, чуть не упустил, а после: слово врач воз-врать-ить 
Ленину и/или его ученикам. Тут предложений больше, но я был бы рад и за докторов, и за пациентов, 
если бы при жизни увидел, хотя бы динамику в этом.   

 

А кто будет вести всё это Православное образование? В Греции, где Православие 
опережает Русское Православие на 1000 лет, священники находятся на государственной службе.  
Так что не занимайтесь изобретением «велосипеда», а берите готовую модель и катитесь от проблем 
подальше. А где источник финансирования? Судя,  по выявленным заблокированным счетам в 
Европе в сочетании с незаблокированными в оффшорах, денег – «нет». Ну раз «нет», тогда не 
жальтесь на своё «счастье» и «здоровье» и не удивляетесь его перспективам у ваших детей и близких. 
Ваши деньги будут вашим свидетельством и доказательством причин отсутствия у вас счастья и 
здоровья, и бессмысленно прожитой жизни (если вы не научили детей, то они не только не являются 
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оправданием, а могут быть отягчающим фактором ещё при вашей жизни при избытке разного барахла). 
Вы можете посмеяться и/или усомниться  в написанном мною только в одном исключительном 
случае: даже, если вы миллионер-безбожник и смерть вас не страшит, назовите себе 
гарантированное место, где вам продадут универсальное средство для крепкого иммунитета 
(находите, обосновываете и вы миллиардер, т.к. про него одно «бла-бла», но реально его не 
существует и не будет существовать! – доказательный развод вратьей) – без него, ваша жизнь 
покатится в бессмысленные мучения. А в этом – на ближайшие десятилетия, я доказательно и про-
веренно профи №1 в мире, а те, кто превзойдут, скажут то же самое. Вы собираетесь бежать из 
страны, где есть реальный ЗОЖ и Сибирское здоровье (нет немецкого, американского и прочих, 
есть кавказское долголетие, но это немного другое) и считаете, что ваши предки и/или 
кавказские старцы вменят вам это в мудрость? Никуда вы не денетесь с «подводной лодки» и в 
«любом отсеке» придёться решать проблемы здоровья. Считаете, что на незнакомой территории 
будет легче и/или там вам продадут то, не знаю чего? (чтобы купить здоровье, нужно знать, что 
конкретно вы хотите купить и как это можно проверить, а так как вы не знаете – вас разведут, а 
разводят – «не мудрецов»). Я публично, в своих разъяснениях, обвинил ВОЗ в некомпетентности в 
здоровье, а ООН  - в проблеме мира (ответов – нет и скоро они не появятся), так что когда побежите 
куда-то за счастьем и  здоровьем, покажите и мне, как «тупому» брату, куда надо было бежать, а то я 
«не догоняю».  

На этом, с лидирующими причинами, думаю, можно остановиться: если с ними не со-гласны, то 
остальные теряют смысл и трату усилий. Далее сделаю акцент не на причинах, а на стратегически 
важных нужностях.  
 

Силовые ведомства и армия. Учитывая, что данная работа/для верующих - раб Бога, 
изначально подразумевает повышенный риск гибели, она должна чётко объяснять, что  конкретно 
защищается и почему, особенно на атрибутах страны (см. ниже флаг и герб). Устав – ценностей и  
механизмов/алгоритмов со-знания не определяет, их определяет вера. Устав определяет 
внешние взаимоотношения, но не внутренние. Поэтому тут дополнительные комментарии даже не 
требуются. То же самое касается родных служащих в силовых ведомствах: без веры вы будете 
жить в страхе. А в случае гибели,  риск глубокой де-пресии значительно возрастает с циклированием 
вопросов, типа: зачем он пошёл, зачем я женилась, зачем завела от него детей, как я буду дальше? Вы 
завели от него детей, потому что он был настоящий мужичина, а жить дальше вы будете с 
Богом. И вам было бы намного легче, если бы вас понимали и поддерживали все окружающие. 
Но это, что касается служащих вооруженных (внешних) сил. Что же касается полиции/милиции, 
внутренних войск и ФСБ/КГБ, то тут возникает проблема, как количества (чем больше людей 
отходят от Истины, тем больше масштабы нарушений и, соответственно, требуется отдельная 
внутренняя армия), так и качества службы (одно дело служить ради ЗП и совсем другое, когда твоя 
служба имеет смысл, честь и Часть, и никто из окружающих не ставит это под сомнение). 

Теперь спросите себя: «Во что верить или пусть даже быть у-веренным легче и 
соответственно защищать: в те принципы, что есть в обществе сейчас, были в СССР или в те, 
что предлагаются здесь?» Совесть/интуицию не обманешь, да и зачем врать самому себе? 

Флаг и герб. Что такое флаг и герб? Реально – общепринятый атрибут, с которого делают 
особую государственную ценность. Но по сути, этот атрибут чаще выдумка, под которую подогнали 
некую легенду, которую пытаются навязать всей стране, но от Бога там, чаще, ничего нет!  В том то и 
проблема, что от Бога в них, чаще, ничего нет, а потому его важность и информативность реально 
чисто атрибутная. Давайте сравним конкретно предлагаемый мною флаг и имеющийся. Я предлагаю 
убрать нынешний герб, а разместить большой Православный крест (страна приоритетно 
Православная) и символ мусульман (их меньше) с надписью: «Спаси и сохрани» или «И не будь 
неверующим, а верующим». Глядя на такой  флаг: враги и все - понимают против Кого они идут и что 
реально ими движет, и почему у них такие «победы»; свои – с одного взгляда понимают Чьи принципы 
они защищают, насколько они верны и про-верены предками; а сочетание Православного и 
мусульманских символов указывает на то, что Православные давно способны жить в мире с 
мусульманами.  Есть разница между нашими флагами? Конечно: предлагаемый защитный, 
вразумляющий, всем понятный и простой, поддерживающий и укрепляющий, объединяющий и очень 
нужный в опасных обстоятельствах (праздновать можно под любой),  а главное – он  с Богом. Вы 
можете мне что-то противопоставить более лучшее? Давайте, сейчас самое время. Хотите быть 
лидерами Православия и альтернативы евро-американскому «бла-бла»? Тогда начинайте 
первыми!  1-й вариант доказательства: надежды.  Кто станет молиться настоящему флагу и/или 
гербу? Никто. А почему? Да потому, что никаких надежд на них реально никто не возлагает. 
Зачем наносить на флаг «липовые» «надежды», когда есть Истинные? 2-й вариант 
доказательства. Ради чего идёт война? Ради сво-боды (свой Бог) на своей территории.  Ну, так 
где на флаге главный символ своего Бога? Зачем придумывать другие, если есть Истинные? 
Что делать с другими конфессиями? Это решать не мне. Но, если вы еще не поняли, то все психологи 
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и монахи  вам скажут утвердительно одно и тоже: вера определяет принципы со-зания. Либо - 
объединяешься (пусть не сразу), либо – нет.  

Ничто не мутит русских/Православных (недавно Грузию, теперь Украина) так, как 
безбожность и/или из-вращенства: не удержите веру - не удержите со-знания людей и 
соответственно внутреннюю мощь страны.  Есть расхождения с настоящими фактами и Историей? 
Нет. Чтобы это игнорировать и/или опровергнуть вам потребуются знания механизмов формирования 
со-знания и обличения совестью, а чтобы их понять, вам намного проще понять механизмы гравитации. 
Вот когда публично обоснуете, тогда и оспорите. Можете и дальше не соглашаться, но будете дальше 
ещё больше хлебать и хлебать печальные последствия своих усилий и «ЗОЖ», пока не дойдёт и не 
начнёте верно выставлять  важные стратегические жизненные ценности. Почему не принялся и за гимн 
до кучи? Гимн – песня длинная + он требует музыкальных способностей. Будет флаг – напишут и гимн. 
+ если решат, что «ты ещё и поёшь», то точно откажутся :-) 

 

Исторический опыт. Да, вы можете мне возразить, что Николай 2й был человеком верующим и 
при нём и до него «Закон Божий» изучался в школах. Возражаю: в то время даже среднее образование 
было ограниченным, а не обязательным для всех + книги, в качестве информационного носителя, были 
дорогие. Теперь информационных носителей с переизбытком, т.к. идёт борьба за информационный 
доступ в со-знания людей, который и Церковь, и школы, и власти сильно проигрывают. Но честь и 
слово русского офицера и компетенция русских докторов  была очень значимой и не 
подвергалась ни кем сомнению. СССР – хоть и были против Церкви, принципы общества  взяли у 
них, т.к. других просто не было, но не смогли их удержать экономически, в результате чего, люди ещё 
глубже бесконтрольно и беспринципно  пустились в капиталистический бизнес (что означает «нажива 
денег»), а по вечерам десятилетиями высмеивали, порой, важнейшие стратегические Истинные 
принципы. Теперь смешно? А дальше будет ещё «смешнее». Если князь Лев Голицын за свои личные 
деньги прокладывал дорогу в Крым, делал виноградники и  строил завод «Массандра», Демидов за 
свои деньги строил  дома, школы, храмы для рабочих, то современные бизнесмены покупают виллы 
и/или бизнесы за границей, либо хранят деньги на зарубежных счетах. Что в итоге? Теперь и 
бизнесменов, и власти (т.к. не без их поддержки) порой презирают, судя по комментариям событий в 
Интернете, как собственного население, так и зарубежное, арестовывая их  счета и недвижимость за 
границей. А при малейшей угрозе, многие прыгают в самолёты и улетают куда угодно от всех 
подальше, отрекаясь своими действиями и/или заявлениями от всего русского и, соответственно,  от 
своих предков.  Многие русские нужны за границей не потому, что они -  некая ценность для их 
общества, а потому, что они, порой, показательный мешок антирусского дерьма и все, кроме них, это 
понимают. Русские потому пытаются залить горе водкой и хорошей дозой, что заткнуть русскую 
совесть лёгкими напитками не получается и к старости, когда печень уже не сможет держать 
нагрузку, совесть  многих сожрёт всю убедительность их «смысла жизни» и проявит истинный смысл, 
от которого уже никто в мире не избавит. Не согласны? Проверяйте. Люди, не имея про-веренной 
Мерки ценностей, особенно молодёжь, фактически и доказательно быстро скатываются в 
безбожный образ жизни при любом варианте госуправления. 

 

Щедрая жертва на храм (золотой купол/крест и т.д.) -  не заменяет веры! Жертву и веру 
потому так назвали, что они отличаются. Истинная вера приносит Истинные счастье и здоровье, 
которые обязательно! включают персональные усилия! Если вы не согласны, то вам нужно, во-
первых, знать конкретно,  что такое счастье и здоровье, а во-вторых подтвердить на себе. В противном 
случае, не от большого ума и веры вы начнёте спорить. А если подтвердите альтернативный вариант, 
то согласен, Богом/Истиной  вам можно пренебречь. И раз вы нашли альтернативный вариант, то и 
смерть (тем более болезни) вас не коснутся. Вот и посмотрим, вы «горец» от Горного или гор-д-ости 
(я= гора+ось, проговорите быстро).  Без Бога, нет ни одного  исключения из сотен миллиардов 
людей за всю Историю! Ни платного, ни бесплатного, что, замечу,  по принципам настоящей 
математики, ставит это количественное! уравнение, причем с вариантом, где положительный 
множитель приносит меньше, в несбыточность. Но все факты без исключения – это подтверждают, а 
следовательно, доказывают ущербность и/или неверность математики. Если физики присоединятся к 
математикам, я заявлю об их ущербности, если  откажутся присоединиться, не признавая силу денег, 
то они подтверждают или опровергают верность моих причин? Те, кто с Истиной – побеждает по 
любому. Вот природа Истинного (а не хамского) мата и  возможности Русской мудрости от 
которой вы отказываетесь, подменяя её на ... «ЗОЖ» И возвращаясь к началу, то же самое касается 
священников: красота храма – молитвы не добавляет, и мы опять упираемся к верной Мерке 
нужности.  
 

Последствия и перспективы. Пойдём логически и уже фактически. Неверное образ-ование 
приводит к неверным принципам/алгоритмам со-знания и по-пыткам их коррекции, т.е. процесс 
обучения идёт и знания есть, но их целевое значение не имеет никакой истинно значимой 
конкретики. Так как истинная цепь: дух→душа→со-знание→мотивационная мысль → мотивационные 
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способы/варианты реализации →действия  не заложена, люди начинают искать смысл в собственном 
со-знании и, как правило, в телесных и/или личных утешениях, средством которых, является 
количество добытых денег. А деньги, в отличие от Бога, не судят качества, поэтому не важно: 
добрый ты  или злой, вежливый иди хамливый, милосердный или нет, компетентный или «бла-бла», 
патриот страны или безразличный сосальщик денег, смелый или трус и т.д. В итоге: кто-то добывает 
деньги для удо-вольствий (удит волю), кто-то для раз-влечений, кто-то для инвестиций и ставок, чтобы 
быстро ещё  увеличить сумму, кто-то для путь-и-шествий (т.е. конкретных целей - нет), чтобы начесать 
глаза и набить смартфон картинкам, кто-то насытить  свою гор-д-ость (я=гора+ось) унижая окружающих 
тем, что они так не могут, кто-то  утешить себя тще-славием (т.е. бесполезной славой) и  стать 
знаменитым и т.д. В каком из этих пунктов усилия и деньги закаляют «сильные звенья» и 
защищают уязвимые категории и соответственно «слабые звенья» страны? Ни в каком, более 
того, слабых/больных всё больше. Деньги, как высшая ценность общества (а фактически - это 
так), не имея никаких конкретных объединяющих целей, приводят лишь к фрагментации и 
раскалывании общества по имущественно-финансовым возможностям. Что мы и наблюдаем, 
даже среди родственников. Я не отрицаю, что деньги определяют многие наши быстрые возможности, 
точнее быструю реализацию наших желаний. А теперь покажите мне хоть одного человека, который 
бы нисколько не пожалел, что часть его финансовых вложений/желаний сбылось? Если он есть, 
то это либо самый мудрый, счастливый и здоровый человек в мире, либо самый глупый и/или упрямый. 
Если коротко, то, без изложенных здесь коррекций, я могу несколькими логическими, в том числе 
биохимическими и иммунными  путями обосновать дальнейший рост  болезней, скорбей и печали. 
Никаких других, включая науку, надежд, кроме Истины, в мире нет. 

Тем, кому смешно или молодость, зрелость, старость и смерть? Мой-лад-ость (молодость) 
-  это возможность попробовать изменить мир/окружение на свой лад так, как вы считаете нужным. Зри-
л-ость (зри ось) - это возможность увидеть/рассмотреть верную ось жизни.  А с-таро-ость – это 
возможность пожить по духовным знакам. С-мер-ть – означает что вашу жизнь смеряют. Истинную 
старость и смерть (есть варианты) нужно заслужить!  В жизни вообще есть два направления: Бог ↔ 
г(р)об. Классно «придумал», да. Почему человек стареет и умирает? Чтобы он понял, что как бы он 
не пыжился (на давил Божье), на какой бы лад не пытался переделать этот мир он ничего не может 
сделать против давления Бога  – он тело-век и его по любому продавят через сито смерти 
(тотальное большинство умирает, но не все). Единственный смысл его жизни - это стать с-Частью-
ливым и получить надежду после смерти. Здоровье – это гарантия от Бога, что ты прошёл. Я 
неоднократно указывал, не пытайтесь изначально стать здоровым (это Божье 
обещание/гарантия), пытайтесь стать с-Частью-ливым. (Все эти «бла-бла» «здраво-охранильцев» 
про здоровье в поликлиниках и больницах – это реально Ленинградский «ЗОЖ»). Пока вы молоды и у 
вас нет детей – вам, возможно, и смешно. Но терпение – творит чудеса: время летит быстро, 
результаты собственного изменения мира, чаще, как минимум, не радостные, а то и печальные, дети 
подросли и входят в свою мой-лад-ость и тут вы понимаете, что лучшее, что у вас есть в качестве 
обоснования своих убеждений от уже их идей, это настоящее разъяснение доктора Димы :-) 
Проверяйте. Эту  ума-ось  (мудрость, корень не муд.. :-) не моя, я лишь её искал, и Бог дал мне 
возможность её найти, увидеть и стать с-Частью-ливым и даже покрыл мои косяки, тем самым показал, 
как добывается Истинное здоровье. «Ищите и найдёте». Да, мне тоже чего хочется и что-то нравится, 
но оно не способно превысить ту радость (особенно, акцент для мужчин, по длительности :-), которую 
испытывает мужчина, достигая Божьего качества/компетенции в своём деле – это его Божий 
максимум, который можно очень быстро про...терять (чудный русский язык, позволяющий передавать 
то, чего не написано :-) 

 Истинная «гор-д-ость» - это смирение пред осью Бога. Рано или поздно все, весь мир, 
начнёт вращаться вокруг «меня» и подобных мне потому, что мы жмёмся к Истине. Буду я жив или нет, 
роли не играет – процессы уже запущены и пока разгоняются: либо большинство населения планеты 
постепенно погибнет, либо будет вращаться вокруг Истины. Еще 7-8лет назад, я думал, что это будет 
не скоро. А теперь мне даже не надо в это верить, ибо «МОИ ПРОГНОЗЫ» с большего печально 
сбываются на моих глазах (это напечатал я их недавно, а просчитал на годы раньше). Я не знаю точно, 
будет ли массовая гибель через год, 10, 20, более  лет, но динамика чётко такая и уже оче-видная для 
всех. Разница между мной и всеми лишь в том, что я знаю конкретное обоснование, от которого мне 
совсем не легче. Зачем мне верить в то, что я уже вижу или убеждать себя в том, что работает? Бог 
никого не наказывал, люди, в том числе и русские, сами подменили/из-вратили Истинные 
инструменты, которые им оставили предки, и создали себе такие обстоятельства, что давят 
сами себя в болезни, скорби и преждевременную смерть. Тупо бегать по «подводной лодке» в 
поиске внешнего безопасного пространства, тем более, пока, с одного из самых надёжных «отсеков» в 
мире! К сожалению, скоро проверите (год, максимум 2 в запасе). 

Можете все вместе молиться гербам и конституции, бегать по вратьям (в плане ЗОЖ), пачками 
носить деньги в храмы, утешать себя ядерными и ядрёными боеголовками, любыми, в т.ч. военными, 
медицинскими и фармакологическим технологиями, одевать от инфекций сухие и/или мокрые «трусы», 
но динамика по счастью и здоровью населения будет ухудшаться. Монахи, одиночки, возможно, 
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удержаться, но внутренняя  мощь страны – нет. А если нет внутренней мощи Православных 
обществ, окружающим становится заманчиво поправить их внешние границы: они теряют мощь 
потому, что теряют веру, причём потеряли уже не мало и продолжают терять. У кого чаще 
пытаются отнять ценности (территории, недвижимость, счета): у сильных или у слабых? У 
русских/любых отнимают, их унижают  потому, что идёт внутренняя фрагментация  и они начинают с-
сориться и конфликтовать между собой, а часть, особо «мудрых» русских, поносит всех своих со-
отечественников и косвенно своих же «глупых» предков (если ваши предки глупцы, откуда у вас умные 
гены?). Есть ассоциации по ресурсам, границам, финансам, вооружению, красоте и длине, но у 
политиков нет главной ассоциации – Православной,  определяющей со-знания граждан, и как 
следствие, вы ругаетесь и конфликтуете: Грузия, теперь Украина, не дойдёт - очередь будет 
продолжаться и через время  циклироваться. Единство СССР держалось на единстве идеологии, 
развалилась идеология – развалился и СССР. Евросоюз создал себе придуманную (доказательство - 
смертность от COVID) социальную идеологию и я не отрицаю часть её преимуществ, но я  загнал в неё 
стратегический жизненный русский клин через ООН, ВОЗ и военных НАТО, который их политики сами 
по себе или в собраниях никак! (по результатам и динамике) не смогут достать (это ещё не значит, что 
развалится и Евросоюз, а лишь то, что развалится идеология), а что объединяет вас, в сущности: 
конкретно и понятно для всех граждан? Назовите! Прошлая История? Учитывая, что она 
прошлая, нужно назвать чётко, то конкретное, что продолжает жить из этой прошлой Истории 
(мёртвое – не животворит!). Иначе – «ЗОЖ».  

Пока не создадите «СИЗ», не установите Мерку законов и справедливости, и не 
восстановите курс «Закон Божий» (как минимум, изучение Евангелий) в школах и опыта 
Православных старцев в медуниверситетах,  так и будете наступать каждых 40-х лет  на одни и 
те же «грабли» (1905-1917 революции, потом репрессии, ВОВ, развал СССР и опять международный 
военный конфликт), бегать поколениями в поисках лучшей жизни по «подводной лодке» (Земле), имея 
больше всех ресурсов в мире. Может пора выявить и разобраться с причинами, а не тупить 
(длительно само-уверенно и/или у-прямо глупить) на весь мир?  

 

Основная беда русских/Православных в том, что внутри они быстро приходят к вере и 
понимают, что многое по молодости пытались из-вратить, изменив на свой лад, многие каются,  но, 
несмотря на множество окружающих храмов не делают Бога центром вращения своей жизни. 
Пойдём как обычно, через ... от обратного: если Бог не центр – все другие центры ведут к из-
вращенству. Это трудно понять? Всё куда-то елозят, ходят какими-то заведомо обречёнными 
тропами и с трепунами,  пытаются где-то найти счастье и здоровье, доказать, что могут обойтись без 
Бога. Получается и/или когда-то получалось позитивно для общества? Нет.  Вы видите радость тех, 
кому показываете свои мировые достижения? Нет. Они включают вас в со-участники и/или добавляют 
русскую часть? Нет, вырезают.  Вам веками пытаются помочь или засунуть шило (и не только) именно 
туда? Засунуть. Годами оправдываетесь пред ними. Зачем? Нанесите Православный крест на 
флаг, сделаете эти коррекции, чтобы было и внутреннее, и внешнее соответствие и всё станет 
оче-видно всему миру и будет подтверждено Историей (в сущности, как были крестовые 
походы, так и остались).  Может пора поумнеть! Или многовековых про-веренных и 
современных негативных доказательств ещё мало? Если мало - долбитесь дальше. Но не 
жалуетесь потом, что в конце жизни вы станете  специфичным «шахтёром» с соответствующим 
«счастьем и здоровьем». А с учётом многовекового и современного опыта, я как доктор, публично 
называю варианты диагнозов, которые требуют исключения причин последствий: 1-  слепость, 
2- тупость (выраженная глупость, вследствие  гор-д-ости: само-уверенность + у-прямство), 3- 
трусость лидеров (этот грех Господь вменил Пилату) и 4- их сочетание. Теперь любой человек в 
мире способен тыкнуть русских в причины их прошлых, настоящих и будущих  проблем. Не согласны? 
Подтвердите: из-вратитесь без нарастающих негативных  последствий в счастье и здоровье 
для русских! Не сможете – совесть без вас выберет вам и диагноз, и «смысл жизни». Скоро 
всем (всему миру) придётся выбирать: либо Истина, либо «верная» отсебятина и будет 
печально, если русские, про...фукают свою реальную лидирующую мировую воз-можно-сть. 
Поверьте, пока те, кто давит русских, их будет давить Небо (жара и ураганы, штормы и потопы), а 
земля начнёт содрогаться под их ногами – без русских им не только не изменить этот разгон, они даже 
не догоняют причины, которые сами же создают и отягощают.  Без веры – теперь тупо (т.к. вас 
предупреждают) попадёте под печальную глобальную  раздачу. Божье терпение Велико, но тоже 
имеет меру и тому много печальных подтверждений, в т.ч. и русских.  
 

ПРОСТОЕ  РАЗЪЯСНЕНИЕ 
 или доказательство «ЗОЖ» и последствий в  формате «π»  

 

Начну с обстоятельств. Понимая, это разъяснение в целом идёт трудно, с утра 19 августа 
(Преображение Господне) я решил закончить его. Сами понимаете, учитывая масштаб и затронутые 
системы надо не перепутать: выложить с наложить и с налажать. Поэтому шло трудно не столько по 
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содержанию, сколько по внимательности. Почему не пошёл в храм? Ну время и Бог  рассудит - в чем 
больше пользы: в том, что я бы славил Преображение Господа или в том, что я попытался понудить 
преобразиться остальных. Просидел за компом до вечера, подустал, аж глаза потекли, собрался 
выключать комп и приходит это доказательство после нижеуказанного абзаца. И меня попёрло, но и  
озадачило. Решил выключить комп и поехать развеяться на велике в лес, в надежде, что придёт ответ: 
«Зачем?». Приехал, а там машины, люди, все в поисках, решил проехать дальше. В итоге – всё равно 
пакет грибов, а жара - пот ручьём по спине в лесу после 21.00, фоткал уже со вспышкой. Но ответы не 
пришли. Лишь на завтра, в воскресенье. Напишу ниже.  
 

Если вам трудно оперировать всем разъяснением, вам нужно запомнить, лишь четыре 
стратегических жизненных слова: Ваша судьба (Суд Божий) вашей души будет по  выбранной 
вами мерке, соответственно вашего чина/должности.  Везде – вы. Бог лишь распределит по 
Своей Мерке. Винить, чаще, нужно именно себя.  По цепочке (есть в разъяснении) энергия души 
перейдёт в дела/руки (т.к. судьба косвенно в руках), но судить будут причину - энергию души. Когда 
физики и/или медики докажут и/или признают энергию души – точно никто не знает (экспериментально, 
думаю, никогда, ибо этот механизм им не дадут), но все пророки, старцы, монахи любых вер указывают 
конкретно на это (у меня есть лишь косвенное доказательство души через  потребность в 
покаянии/извинении в соответствующем разъяснении). 

Собственно доказательство. Все люди по отношению к Богу разделяются на вращенцев и из-
вращенцев/гордецов (учитывая, что сами слова были сформированы до меня и вращение описывает 
окружность - отсебятина исключается, гор-д-ость=я – гора и ось).  Если человек вращенец, то 
центром для него является Бог, главный смысл его жизни -  это радиус: чем ближе ты к Истине, 
тем он меньше и чем ты ближе, тем ещё сильнее притяжение (все верующие это интуитивно 
понимают). Если человек о-со-знанно из-вращенец, главной причиной этого является гор-д-ость 
(я=гора и ось) соответственно, он ставит себя центром вращения.  

Сравнительная часть: 
 Из-вращенец/гордый все свои проблемы решает, вращая/бегая по окружности своих 

возможностей, прыжками, как «белка в колесе» генератора неких достижений. Вначале прыжки 
крупные, но позже они меньше и нужно бежать (тут зависит от возраста и финансов). Иногда люди 
прибегают и радостно восклицают: «Успел!». Знаете почему? Потому что в данный момент  
обстоятельства не против, и ему будет легче, но реально – помощи нет и он всё таранит, как ледокол. 
Да, и  в первом и во втором случае человек движется и тратит усилия на окружность (точнее виток 
спирали). Но в первом случае, верующий/вращенец мужчина летит как Земля освещённое Солнцем: он 
может крутиться сам, вращать Луну/женщину и днём, и ночью, что-то делать как ему удобнее, но 
главное – радиус, без него нить его жизни  «слетает с катушек» и он становится из-вращенцем.   
Луне/женщине  верующего мужчины (за-мужней, хотя она может вращаться и самостоятельно) еще 
легче, в случае, если она постоянная обращена к «Земле». Т.е. в одном случае вы летите, а во втором 
«светите»/финансируете и вращаете сами. А чтобы из-вращение шло легче, такие «Светила», даже не 
подозревая о том, что всё равно используют Божий принцип, ищут, точнее набирают, себе подобных 
«спутников» из Божьего окружения. Если ты Бог, то поступи как Бог, создай себе спутников, а не 
воруй их у Бога.    

Количественная часть. Произвести точный математический расчёт, думаю людям невозможно. 
Но если грубо и для простоты  принять затраты сил верующего за радиус, а неверующего за 
окружность, то получается разница в 2π, т.е. по факту (ближе к смерти) жизнь неверующего 
человека будет как минимум более чем в 6 раз несчастнее жизни верующего.  Если взять те 
жертвы (десятки миллионов), которые понесла страна/все Православные в периоды 
безбожности и/или их замен, ни один русский/Православный не способен мне что-либо 
возразить: все факты и их перспективы/динамика в дальнейшем, против вас.  

 
Зачем это разъяснение? Его простота (короткое и оче-видное), надёжность (никто из людей 

его не сломает и время его не возьмёт) и сила (постепенно оно выдавит остальные). Почему у 
Ленинградского «ЗОЖ» столько просмотров? Грубость, хамство? Нет. Русские очень чувствительны к 
несправедливому давлению. Просто люди устали  от окружающего  «π» во всём, включая и медиков, 
но они не могут это всё взаимосвязано объяснить (и  это развёрнутое разъяснение доказывает, что это 
нелегко) и этот «ЗОЖ» совпадает с их внутренним/Божьим! протестом. Но теперь, любителям формата  
«π», предоставляется два варианта обоснований: развернутый и простой, вам больше не надо 
ругаться, ломать голову над убеждениями и доказательствами – всё готово, вам остаётся 
показать и потерпеть (не давите!).  Что касается меня, то хоть мой формат и не «π»-тер, но хочу 
показать, как матерный протест, может обосновать верующий человек. Поэтому «и не будь 
неверующим, а верующим».  

Русские, включая и женщин, всегда уважали силу по делу: зажать так, чтобы никуда 
он/они не ушёл/и. Поверьте, Истинная русская мощь проявляется только с Богом и в Боге, потому 
требует веры и соответственно терпения. И печально, что вера падает (а за ней и всё остальное). 
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ПОЧЕМУ  РУССКИЕ  МНОГО  ПЬЮТ  и  ПОЧЕМУ  ИМ  НЕ  КОМФОРТНО  ЗА  ГРАНИЦЕЙ 
(речь о  бытовом употреблении алкоголя, пьянство в результате психических травм/нарушений, я не включал) 

Пока вижу 5 причин: 
№1 – это маловерность или отсутствие веры/безбожность, особенно в сочетании с 

нижеуказанными пунктами. Господь говорит: «терпением вашим спасайте души ваши». (Терпение – 
это не ждунство, безразличие и/или мямли/жевание соплей). Но если человек не приучен терпеть – он 
хочет решения здесь и сейчас, он «закипает» от собственной гор-д-ости (я=гора-и-ось, «должно быть 
так!», и в итоге, по вышеуказанной цепи, человек спускается на действия и соответствующие 
последствия).  Нет, в этом мире не ты гора и ось, а Бог. И мир вращается не вокруг тебя, а вокруг 
Него и так, как Он захочет. А бухать ты начинаешь потому, что ты отказался и/или вылетел из 
этого вращения, т.е. стал из-вращенцем Истины (по-моему, теперь не трудно по цепи подняться 
обратно верх и выявить причины детально).  В принципе, в эту причину №1 прямо или косвенно 
укладываются все остальные, в том числе и нижеуказанные, но я их добавил, т.к. они лидируют в 
качестве инициаторов/запуска пьянки.   

2. Обострённое чувство Истинной справедливости. Русские посылают быстро и далеко не 
потому, что они злые, о потому, что очень чувствительные/темпераментны  к несправедливости. По 
механизму, в зависимости от степени есть быстрый вариант и накопительный/взрывной. И в такие 
моменты  трезвые русские, порой, хуже пьяных.  И так как сами русские это интуитивно понимают, для 
примирения предлагают выпить, чтобы процесс пошёл и менее бурно, и откровенно по всем пуктам. То 
же самое касается при травмах и смерти, т.к. в силу своей безбожности и/или маловерия, они/русские 
думают, что их наказал Бог. Верующий русский или нет, это ничего не меняет, эти индикаторы в них 
заложены от Бога и геофизических особенностей, и работают независимо от наличия веры. Вера – 
позволяет создать трезвую управляемость.  

3. Обострённое чувство  давления. Всё, то же самое, только механизмы другие. Все 
славянские страны большие, места много и каждый Бог на своей территории. Малейшее давление и 
вы - враг. Почему пьют? Либо снимают тормоза для начала разборок, либо уже празднуют примирение 
и/или победу, т.е. есть один механизм может перейти в другой. Отмечу, что давление бывает внешнее 
(т.е. давят вас, сюда я включаю и семейное давление) и внутреннее (т.е. вы давите сами себя). Любое 
давление ведёт к ограничению/свободы манёвра. Так вот, нерешительность (к примеру, познакомиться 
с девушкой) это внутреннее давление и «приняв на грудь», парень снимает давление/ограничение и 
становится более манёвренный/смелый.  

4. Русские/славяне – внутри добрые и готовы угодить гостю, как только могут и/или 
разделить с ним радость своей удачи/победы/результата,  если тот не успел облажаться по 2-3 
пунктам до и/или в процессе праздника, иначе - всё выпитое будет потрачено на сопротивление 
с хитрожопым врагом, которого ещё на халяву накормили и напоили. И пока русский стоит на 
ногах – праздник не закроется. Магазин закроется, а «праздник» – нет, что и объясняет многие 
печальные пьяные последствия. Вот чего у русских нет, так это выключателя пьяники, думаю, они 
все со мной дружно согласятся. Очень нужная и востребованная штука, но нигде нет. Точнее есть, 
единственным выключателем русской пьянки может быть тот, кто эти механизмы и создал, т.е. 
Создатель и вера в Него. И доказательство банально: верующие Православные люди, порой, 
уходят в запой, но меру знают, так что мы пришли к тому, с чего я и начал, с Мерки. В 
доказательство могу привести историю иконы «Неупиваемая Чаша» г. Серпухов (был у иконы лично, 
проездом, не по «пьяни»!), посмотрите в Интернете.  

5. Суровые условия и холод. В малых дозах алкоголь греет и веселит. Всё так и начинается, а 
потом приходит друг/родственник  и если новость печальная, то процесс пойдёт по первым 2-3 пунктам, 
если радостная то по 4-му, разница лишь в том, что кто причина, тот и проставляется.  

Бухой верующий русский – это ещё варианты (как следствие первых 5 + перебор), а русский 
трезвенник (нормальный - с русскими трезвый долго не  проживет, как доктор – не верю, в Бога 
поверить мне намного легче, и по суровым/спорным обстоятельствам, и по порыву 
«рационализаторства») и/или бухой тупой безбожный русский – это уже без вариантов, вот 
Русская История суперкратко. Любить русского/любого без веры, да ещё регулярно пьяным – это из-
вращение, тут я согласен.  

Делаю акцент, который не понятен иностранцам и который объясняет, почему русским за 
границей жить морально/душевно труднее. Да, внешне, получается, как ни крути, русские по 
любому будут пить. Но причины и механизм – разные и русские понимают это интуитивно, они не 
могут изложить это так, как сделал я, потому что им это как бы и не нужно. Если вы/русские не можете 
это объяснить иностранцам – направляйте их на это разъяснение (может сделаю перевод, но лишь 
этой части), если они всё равно не понимают, тогда скажите, что пусть готовят деньги на перелёт и 
визу, закупаются на недельный стол хотя бы на 7-8 человек,  приедет доктор, который способен это 
объяснить и показать поэтапно на практике :-). Любому наркологу в любой точке мира известно, что 
алкоголизм (как более устойчивая зависимость) – это синдром, т.е. нарушение, имеющие 
множество причин (как сопли/ОРЗ – причин и вирусов не перечесть, но мы видим лишь насморк, и 
даже  грипп и COVID – это синдромы, т.к. штаммов много). Очень удобно ляпнуть – алкаш, чахлик и т.д. 
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но найти и устранить причину, это реально Высший медицинский «пилотаж». Если в мире! есть хоть 
один человек способный видеть такие причины со взгляда  – это дар Свыше (от рождения или за 
заслуги сущность не меняется).  У иностранцев этой интуиции нет, поэтому нет 
интуитивного/быстрого душевного понимания и потому вроде для многих русских достаток может и 
больше, но душе не комфортно.  А разбираться в причинах водочных проблем русских для 
иностранца вообще тянет на бред умалишённого, поэтому они веками не могут понять русских 
застольев и вы не сможете ничего доказать людям, которые не хотят это понимать и 
разбираться. Да, мы русские/славяне/Православные перегибаем в гулянках и мы это признаём. 
Завтра.  И каемся и говорим сами себе «Всё, больше не буду пить». Но у нас есть одна общая 
черта – мы не хитрожопые, мы – готовы покаяться/извиниться и взять ответственность за свои 
«дела».  Для Бога: лучше кающийся грешник, чем хитрожопый «праведник», о чём Господь и 
говорит в притче о «мытаре и фарисее». Поэтому, с нами ладят мусульмане, т.к. в силу свего 
темперамента, они также не переносят хитрожопость (пусть неприятное - нет, чем склизлое да). 
Единственное, чего не хватает русским и Православным – это поставить Бога официально в 
центр, как Истину своей жизни: тогда появляются конкретные критерии, причины, счастье, здоровье и 
ЗОЖ и пропадает весь ... трындёшь. Быстрых изменений не будет, но терпение (маленькое 
продвижение) – творит за годы чудеса.    Вот так «с-ложно» и, по-моему, сюда помещаются все 
известные мне варианты. Кто не согласен, присылайте, постараюсь дожать проблему, т.к. считаю, тему 
принципиально  нужно закрыть  для всех: и для наших, и для иностранцев, и навек.     

Избавление  от пьянства. Видел я и кодирования, и заговоры. Всё в долгосрочной перспективе 
заканчивалось печально. Вместо одной зависимости появляется другая: проблем меньше, но радости 
нет. Если человек не способен зажать свою зависимость сам/своей верой, то её придётся 
зажимать со стороны. Ничего лучше, чем свежий воздух, физическая нагрузка, добротная еда и 
кнут, мир не придумает. Штрафы – это наказание всей семье, а вот выпороть кнутом по заднице и 
памятно, и конкретно, и эффективно, и семья ничего не теряет. Не по европейски? Конечно. Русский 
напиток – русская порка, пей вино -  будет по-европейски. Проверено веками, т.к. появляется 
отсутствующий «выключатель».  Поэтому, пока порка не примет официальный регламентированный 
(т.е. наказательный, а не издевательский!) характер, как и было раньше, русские будут спиваться, 
приносить пьяные проблемы и тянуть семьи на дно. В наркомании принципы те же, только 
добавляются особенности с учётом снятия ломки и физического статуса, и в некоторых странах они в 
работе и рецидивы крайне редки.  

Что касается меня 

или не оборзел ли ты, Димос, выставив стране столь «маленький» запрос? Отвечаю и 
поясняю заранее. Во-первых – публикация этих причин и условий, мой личный вы-бор (вы-бог своих 
усилий), данный мне Свыше (то, что он может иметь последствия -  я понимаю).  Если бы я их написал 
в тёмное время на стене в общественном месте или оставался безразличным, это было бы 
перспективнее и по-мужски? Во-вторых – это диагноз (причины выявлены) и перспективный, 
надежный, а главное про-вереннный рецепт по исцелению русских/Православных бед. В итоге, я 
никого не принуждаю и  не собираюсь оказывать сопротивление указанным здесь системам -  смысла 
нет, т.к. это за пределами моих возможностей. Хотят люди/участники проверить другой путь – это их 
выбор, данный им Свыше, у меня про-веренный ЗОЖ есть и вашего мне не надо.  Но,  может пора 
перестать в опасностях верить в «трусы» и пялить их на головы, разводить бла-бла и 
изобретать «велосипед», а разобраться в конкретных критериях и условиях того будущего, 
которое несёт надёжные и про-веренные счастье и здоровье. Пусть они будут даже неверные 
(хотя в настоящих обстоятельствах это весьма критично, и чесать лучше сразу ваше шеи), но 
конкретные, которые можно исключить в дальнейшем. И начинайте проверять. Год, пять, десять, хоть 
ещё века, раз так «радует» динамика. В третьих: я вначале отбивался в силу своих возможностей от 
иностранного бла-бла (уверен, все согласятся, там не мало для одиночки), а уже потом – наехал, 
причем по делу и вовремя, и лично заявил о наличии пере-про-веренного, Православного/русского и 
пока единственного конкретного ЗОЖ в мире + даст Бог, «нарисую» и эксклюзивную возможность, 
критически востребованную в последние годы во всём мире, где без русских их ЗОЖ это ... Ж обнять и 
плакать.  В-чётвертых: это условия не стране/системам, а мне. Если нет СИЗ-РУССЛОВ, нет образ-
ования детей и медиков (как - минимум), то мне, как не со-гласному, нет смысла со-участвовать 
в усилиях и ответственности в таком походе за  «счастьем и здоровьем»:  я – свой-бог-ен, от 
«моего» с предками направления и ЗОЖ отказались. Да, я могу идти «своим» путём, со «своим» 
Богом и со «своими» понятиями, но, считаю, что отказываясь от этого пути, судьи/депутаты, власти и 
медики, обрекают людей на болезни, скорби и печали в перспективе. Готов извиниться перед 
представителями указанных систем, если подтвердите публично изложенный обоснованный 
(биохимически и иммунологически) другой вариант (православного, медицинского, общественного, 
какого-го хотите) ЗОЖ и его ближайший прогноз. А пока доказательств/альтернативы нет, такую 
«веру» и «ЗОЖ», я заключаю в кавычки. Снимайте! Подтверждёнными и про-веренными 
настоящими/текущими результатами! Я - не оборзел, я – дерзнул: «дерзай, дщерь! вера твоя спасла 
тебя; иди с миром», т.е. на данном этапе, я примирился с Богом. Дерзость – выраженная степень 
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решительности, если бы я не решился проверить ЗОЖ в COVID 2-й нагрузкой без изоляций, не 
исключено, что последствия могли быть намного печальнее и лично для меня, и для многих, т.к.  евро-
американские политики, при поддержке ООН и у-вере-нности офицеров и солдат НАТО, их близких, что 
так нужно и верно, уже могли бы решиться на более радикальные действия. А теперь, пока один 
русский с Богом их всех с-разу этого лишил, нам всем есть, над чем подумать. И мне будет лишь 
печально, если русские через некоторое время опять начнут искать «счастье и здоровье» через ... от 
обратного, тупо  наступив на те же грабли, имея полный веками про-веренный и пере-про-веренный 
набор и все ресурсы для реализации счастья, Сибирского! здоровья/ЗОЖ.   

Важно, что изложенные здесь пункты лишь коррекционные – сами по себе они еще не 
принесут счастья и здоровья, но их установление, позволяет переходить  к обще-образ-
овательным  конкретным принципам и критериям поиска персональных ключей (см. ЗОЖ-
АНТИКОВИД).  Нет общей коррекции – нет общей доступности ключей и соответственно счастья и 
здоровья, т.е. всё продолжается, точнее, катится вниз  как есть, и никто никому не мешает.  Я, 
немногие монахи и священники, с обратившимися к нам,  сами по себе, остальные, включая власти, 
либо сами по себе и своими путями, либо с отсебятиной многих священников по «счастью и здоровью», 
Ленинградским «ЗОЖ» и с его  фармакологической и хирургической коррекцией со «специалистами 
здраво-охранения». Если честно, то с учётом того, сколько придётся возвращать в верные рамки, 
я даже не знаю, что лучше для меня: чтобы меня послушали и привлекли или чтобы меня 
послали.   Но как бы там не было для меня (на то, воля Божья), я, русский доктор одиночка с Богом,  
публично заявляю, что  этим прогнозом закрываю все остальные/альтернативные пути в 
общественную положительную динамику русского счастья и здоровья/ЗОЖ. Не согласны, 
смешно? Так обогните его или покажите иной путь: перечислите публично, хотя бы 
теоретически, ваши  альтернативные конкретные (1-е, 2-е в порядке приоритета)  надежды и 
меры? «Перечислили»? Теперь смешно?  

Буду я на свободе, жив или нет, этого ничего не меняет в этом прогнозе. «Рукописи - не горят».  
И, если, проверяя альтернативные пути, масштаб последствий и негатива будет расти по всем 
направлениям и на вас, и на ваших детях, то не нужно жевать пьяные сопли и жаловаться на суд-ьбу 
(Суд Божий), вы наказали сами себя и любой, даже не Православный человек, сможет вам это 
доказать, показав это публичное разъяснение. Более того, я у-верен, что ни у одной страны в мире 
на сегодняшний день нет такого простого, надёжного, про-веренного и реально конкретного 
коррекционного плана. Если учесть критичные обстоятельства, внутреннее «единство» и его 
динамику, количество злорадников, в этот раз, я бы на месте судей и властей начал сразу активно 
чесать выше шеи. Второй шанс, судя по опыту Истории, может быть ох как не близко.  

А чтобы оспорить/раскритиковать «мой» прогноз, нужно конкретно обоснованно и проверенно 
знать критерии счастья, здоровья, и крепкого иммунитета. Если их нет, можете выпендриваться и 
ходить какими угодно путями – вас ждут вышеуказанные последствия. Логичное здравое решение 
таково: пока альтернативных проверенных вариантов нет, делайте то, что вам говорит человек (тем 
более русский), который ими обладает и лично пере-про-верил на себе. (7 млн. прямо умерших, не 
считая в разы большие от кардиальных, онкологических и цереброваскулярных последствий, аргумент 
-?), а когда найдёте альтернативный  обоснованный «бессмертный» вариант, подтвердите его на себе 
для надёжности не менее, чем 2-й нагрузкой (иначе - уступает) и он вас порадует – тогда заявляйте и 
посылайте меня туда, куда  хотите. Но пока у вас конкретных альтернативных вариантов нет –  вы сами 
отправитесь посмотреть, что там, в очередной раз предлагают по итогу и каждый в с-таро-сти (если 
доживёт) это про-верит, вкусив плодов от своих усилий, пытаясь убедить себя, что так было верно 
и/или нужно. Кому конкретно было нужно и зачем? Про-веренные и, тем более, пере-про-веренные 
усилия не требуют ни убеждений, ни доказательств нужности/оправданий, т.к. их отмели в му-сор ваши 
предки ещё до вас. Так что, по-моему, я достаточно логично обосновал неполный принцип 
разделения верности усилий (Надо полный? Если считаете, что настоящие веры и надежды полные, 
то и назовите всем публично полные и верные). Вы-бор (вы-бог)  - за вами.  
 

Отпевание, похороны и погребение. Рождение – старт земной жизни, смерть – финиш, жизнь 
– лимит усилий в обстоятельствах, требующих  личных вы-бор-ов (тут вы-боги).  Бог и Словом и оче-
видно на множестве Святых дал понять: истинную смерть и надежду на будущее нужно заслужить!  
Да, Велико милосердие Господа и Он воздал трудившемуся 1 час столько, сколько и тем, что 
трудились в зной весь день (притча о нанятых работниках). Но, Господь нигде не указал, что как-то 
награждает безбожников, извращенцев и лицемеров. Более того, Он многократно указывает на 
их отделение от верующих для последующего уничтожения.  Почему, вы, священники отпеваете 
всех подряд? Заплатили – отпеваем. Вы это делаете от большой веры, соблюдения учения 
Господа или сребролюбия? Хочешь отпевания? Заслужи! – вот чему учит Господь.  
Православный крест (далее - Крест) – это символ и сила Церкви, а не наклейка и/или заставка.  
Если современное «образ-ование» прямо и/или косвенно годами/десятилетиями отстраняет от 
Православия, то «высшие исцеляющие здраво-охранильцы»  делаю всё, чтобы люди после 45 
лет (если доживут), наелись таблеток, увидели их путь в «бессмертие» и стали перед выбором, 
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что будет на их могиле. Вот за что я уважаю реальных коммунистов, так это за отсутствие 
хитрожопости – их надеждой в будущей жизни была звезда, и они не стеснялись её наносить на свои 
памятники/надгробия. А теперь? У них ни коммунистических, ни Божьих дел, но они хотят и отпевания, 
и крест на памятнике (на-память). Хочешь крест? Заслужи, поработай хоть 1час на Бога в конце 
жизни! А то годами, десятилетиями, живут в собственном и собачьем дерьме и мусоре, 
высиживая яйца на лавках, бухают, травят дымом сигарет всех окружающих и, порой, даже 
своих детей, публично, а теперь ссыкливо в Интернете, матерят и осуждают всех, кого не лень, 
порой даже родителей и т.д.,  а потом им отпевание и Крест? В итоге, вы превратили по-хор-оны в 
по-гребен-ия, т.е. гребёте всех в одну кучу. Это Дух Святой вам поручил? Отказались от Бога в 
«образ-овании» и медицине, пусть найдут альтернативу и на кладбище! Почему, без вашего 
ведома Крест наносится всем подряд и кем угодно без вашего ведома и не используется 
стратегическое влияние на со-знание людей? От должных усилий в сохранении и удержании 
Православия и веры? Вот меня, можете не отпевать и даст Бог, и не сможете, мне такие «защитники» 
перед Богом не нужны, попробую сам: не смогу, так, хоть не буду жалеть, что его про...фукали те, 
которым я перестал верить при жизни. Если у вас остаётся, хотя бы часть веры предков, тогда 
начинайте думать: ваши бесконтрольные отпевания за деньги всех подряд и расставления 
Крестов, зачтут  вам в милосердие/веру  или наказание/игнорирования критериев Бога? Вы же 
сами подписались по эту раб Бога. Молитесь, чтобы вы не опоздали с началом ваших исправлений.   

Что ставить тем, кто не заслужил крест? Ставьте то, на что тратил усилия: символ цели 
(хотел жить в пьяном умате – бутылку и т.д. ... не искушайте меня на варианты)  Твоя жизнь – твой 
вы-бор (вы-бог). Определяйся: Крест или звезда, за Истину или против, с Богом или без, с 
надеждой на нечто с Богом или ад с бесами! Веришь ты или не веришь, вот уже в с-таро-сти (если 
доживёшь) и проверишь.  
 

Почему посвящаете памяти Сергея Довгаля из г. Иваново? (погиб в автоаварии) Не 
исключено, что без него я бы так и не перешёл из врача в доктора, и не было бы ни пересмотра 
принципов современной медицины и похода к ЗОЖ, ни поиска ответов, ни сайтов и публичных  
разъяснений, включая это. Он иногда просил помочь ему с инвалидами и как-то лет 13-15 назад при 
встрече, по-доброму, между прочим, сказал: «Привет, врать». Я говорю: «Не понял». Он: «Ты что, с 
Луны свалился, загуглись». Загнал в меня «гарпун» и переключился на текущие дела.  И позже такие 
«гарпуны» периодически прилетали очень по делу, а также задавал вопросы/задачи, на которые я 
тогда не мог ответить. И когда он приехал с Корфу (от мощей Спиридона Тримифунтского – тело более 
16 веков сохраняет температуру тела! без всяких фараоновских/медицинских  бальзамирований, в 
отличие от Ленина, и там это всем известно, а всем верующим здесь), всё удивлялся, что священники 
в Греции состоят на официальной госслужбе (я там не был, это его вклад в эти причины) и хотел, 
чтобы у нас священники стали обязательной официальной составляющей общества. Клин в его 
работу, как обычно, загнали «точные»  денежные операции и долги: раскол, угрозы, судебные и  
уголовные дела и т.д. Но я надеюсь, с моей подачи, его желания, мечта и усилия  продолжат 
прорастать в со-знаниях людей. И хочу написать о случае, который, разрешит всё. В один год, он 
вместе с митрополитом на Пасху возвращался на самолёте с Иерусалима с Благодатным огнём. Но 
самолёт задержали, и Пасха наступила в полёте/в небе. Митрополит встал и сказал: «Начинаем 
службу!». Кто из вас и/или ваших знакомых был на Пасхальной службе в небе при жизни? Если 
вы человек верующих, вам других доказательств не потребуется. А что касается его усилий, то если вы 
это читаете, то они здесь есть, я, лишь ушёл глубже. Мы считаем, что смерть оборвёт наши планы и 
усилия. Как видите – нет. Он задал вопросы, я нашёл ответы, кто-то начнёт их реализацию, кто-то 
будет их держать и контролировать, но нас не будет, а наши усилия – будут жить. Может я и не 
доживу до того времени, когда эти меры начнут реализовывать, но я знаю (мне легче - мне не надо 
верить, т.к. я знаю, что никаких других вариантов даже теоретически - нет) что, благодаря ему, я 
засеваю в со-знания русских/Православных людей перспективный про-веренный веками единственно 
надёжный вариант решения многих проблем и ЗОЖ, и  придёт время, когда он, как обычный маленький 
росток на дороге, пробьется и начнёт рвать «асфальт».   

Что касается современных священников, судей и политиков, то у них есть шанс начать 
реализацию,  чтобы их дети и потомки не стали им судьями (что позволяет вынести решение за-
очно и Бога они так и не увидят) и не признали их усилия му-сором, выбросив их, как очередной 
бесполезный хлам. Если усилия жизни – му-сор в хлам, в чём был смысл жизни?  
 

Хотел закончить 15-го, потом 17-го, пытался 19-го, на Преображение Господне и вроде 
завершил, но тут  пришло дополнение. Согласитесь, в этом что-то есть. Может вам, Православные 
священники, судьи, депутаты, политики, учителя, врачи и вообще русские пора конкретно 
определиться и присоединиться к Господу, как к Единственному Центру Жизненного вращения, 
и начать преображать ваши жизни и окружающих  в  про-веренной до вас веками Истине? Или 
еще не пора? 

doctor-dima@internet.ru 


